

Editorial

Era el año de 1976 y un grupo de economistas daba a conocer la revista *Expresión Económica*. El número 1 del periodo Julio – Agosto de 1976 era presentado, bajo el auspicio de la Asociación de Egresados de la Facultad de Economía de la Universidad de Guadalajara. La intención de este grupo era la de difundir la ciencia económica con la ayuda de un instrumento que no era común en el occidente del país: una revista de economía. Sus fundadores fueron Humberto Benítez Gallardo, David Quintero López, Enrique Rojas Díaz, Jesús Arroyo Alejandro, Ricardo Trejo de Anda, José Luis Rodríguez Ortiz, Moctezuma Quezada Enríquez, Pedro Rodríguez Villaseñor, Héctor R. Robles Castellón, Alfredo Medina de Alba, Ignacio Zamora Betancourt, y Antonio Jáuregui.

En el primer número de *Expresión económica* se publicaron seis artículos:

- Migración a la zona metropolitana de Guadalajara de Javier Michel Vega, Enrique Rojas Díaz y William Winnie Jr.
- Una Hipótesis sobre la distribución de la carga fiscal en México de José Antonio Zamora Escobedo.
- La frontera económica de México y Estados Unidos de José Tomas Vives Urbina
- El papel estratégico de la mediana y pequeña industria en el desarrollo industrial de Manuel Sánchez Legaspi.
- Metodología para la fijación de prioridades en proyectos de irrigación de Francisco Narváez Rodríguez.
- Centralización y descentralización en la administración pública de Heladio Jiménez Zaragoza.

Así, la revista presentaría de manera consecutiva 7 números hasta el primer bimestre del año de 1978 cuando se publicó el último número de esta época. En ella se difundieron de manera puntual las investigaciones y opiniones de investigadores, profesores y alumnos de la facultad de economía de la Universidad de Guadalajara.

En el año de 1998 otro grupo de profesores del Centro de Investigaciones Sociales y Económicas del Departamento de Economía de la Universidad de Guadalajara, retomó el proyecto y en el mes de septiembre publicó el Número 1 de la revista en su nueva época.

Hoy, a 42 años de su nacimiento nos sentimos muy orgullosos de publicar el número 41 del segundo semestre de 2018, en el que presentamos una sección especial sobre economía ecológica. Lo anterior se debe a que el tema ambiental ha cobrado gran importancia debido a la crisis ambiental que vivimos y la

necesidad de estudiarla desde la perspectiva de la economía. Además, como se ha demostrado en las contribuciones de los profesores del departamento de economía, no hay mejor política ecológica que una buena política económica.

Actualmente, *Expresión Económica* se encuentra registrada en dos índices de reconocido prestigio (Latindex y CLASE) y se está en evaluación por parte de las firmas Scopus, Jstor, Google Académico y Redalyc. Se busca así alcanzar la excelencia en favor de los investigadores universitarios de Jalisco y del mundo académico.

Buscamos estar a la vanguardia. Desde el año 2017 empezamos a usar la plataforma OJS (Open Journal System) la cual facilita la comunicación con posibles autores posibilitando el acceso a sus artículos para evaluación y el contacto con los árbitros. Así mismo, dicha plataforma da acceso al público en general al archivo histórico de la revista para consulta bibliográfica. El archivo puede ser consultado desde la página del CUCEA (<http://www.cucea.udg.mx/es/extension-y-difusion/publicaciones-impresas>).

Es importante destacar el apoyo del Dr. Martín G. Romero Morett, Jefe del Departamento de Economía, en la publicación de *Expresión Económica*. Sin su energía y visión no hubiera sido posible sacar adelante la revista: el órgano de producción científica de los economistas del CUCEA de la UDG.

Aprovechamos para invitar al amable lector a expresarnos sus opiniones a través de nuestro correo (expresioneconomica@cucea.udg.mx) o a las direcciones de cada autor para mejorar nuestro trabajo.

Muchas gracias por su apoyo.

Dr. Salvador Peniche Camps
Director de la Revista

Lic. Jorge A. Pérez Torres
Coordinador Ejecutivo